

# Cancilleres AL terminan negociación Acta de Paz

Panamá, Junio 5 (AP). Trece ministros de Relaciones Exteriores de América Latina se reunirán mañana en esta capital, convocados por el Grupo de Contadora, para "dar oficialmente concluida la negociación" del Acta de Paz y cooperación en Centroamérica y "proceder a la formalización de este instrumento internacional", se informó hoy.

Un comunicado de la cancillería panameña dice que los cancilleres de México, Colombia, Venezuela y Panamá, integrantes del Grupo de Contadora, y los del Grupo de Apoyo (Uruguay, Argentina, Brasil y Perú) se reuni-

rán mañana y el Sábado en esta capital con sus colegas de Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador y Guatemala.

La reunión tiene como objetivo declarado "avanzar en los puntos oficiales del Acta de Contadora para la Paz y la Cooperación en Centroamérica" conforme una invitación formulada en Abril.

"En la convocatoria para esta reunión de cancilleres centroamericanos, del Grupo de Contadora y del Grupo de Apoyo... se destaca como un objetivo fundamental el

—Pasa a la página 36—

## Negociador soviético en Ginebra llamado a Moscú

Ginebra, Junio 5 (UPI). El jefe de la delegación soviética en las negociaciones sobre el desarme, Viktor Karpov, viajó hoy a Moscú para hacer "consultas", pero las conversaciones entre las superpotencias siguieron normalmente.

Los grupos negociadores sobre las armas nucleares de largo alcance se reunie-

ron durante tres horas y media en su sesión semanal de los miércoles, dijo la delegación norteamericana.

Las autoridades soviéticas afirmaron que Karpov "fue convocado para hacer consultas" y partió de Ginebra a Zurich para tomar luego un vuelo de Aeroflot

—Pasa a la página 23—

## Aduce más potencia de nuevo proyectil nuclear

Washington, Junio 5 (AP). El director de la delegación norteamericana a las negociaciones de control de armamentos, Kenneth L. Adelman, dijo hoy en un debate que el nuevo proyectil nuclear de largo alcance SS-25 tiene dos veces más poder destructor que su predecesor, el SS-13.

Dijo que la instalación del cohete es "una clara

violación" del tratado de limitación de armas nucleares Salt II, que no ha sido ratificado por el Congreso norteamericano.

Pero el ex negociador Paul Warnke, que participaba en el debate, calificó de "trágico error" la decisión del presidente Ronald Reagan de desechar el tratado en respuesta a supuestas violaciones soviéticas.

## Arrestan 5 salvadoreños en ciudad de los EEUU

Waco, Estados Unidos, Junio 5 (UPI). Cinco salvadoreños y 143 mexicanos, inmigrantes ilegales, fueron detenidos ayer en redes realizadas por la mañana en cinco establecimientos de costura y confección en esta ciudad y la vecina Merlin, la mayoría eran mujeres.

Por la tarde 77 hombres fueron detenidos en construcciones de estas mis-

mas ciudades. Funcionarios federales detuvieron a 225 trabajadores extranjeros ilegales en un centro de Texas, y la Comisión de Empleos de Texas se dedicó a la tarea de llenar las vacantes con desempleados locales.

La mayoría de los detenidos fueron deportados inmediatamente a México,

—Pasa a la página 23—

AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA



INUNDACIONES: 12 MUERTOS. Santo Domingo, Junio 5 (AP). Una ambulancia de la Cruz Roja transita por una calle capitalina que ha sido inundada por las

torrenciales lluvias que han caído en toda la nación. Doce personas han perecido y hay millares de damnificados, que han quedado sin hogar.

## Casi un millón de hondureños no tienen trabajo

Tegucigalpa, Junio 5 (DPA). En Honduras casi un millón de personas económicamente activas carecen de un empleo, según un diagnóstico del Colegio de Economistas divulgado hoy en Tegucigalpa.

Los economistas hondureños llegaron a esta conclusión durante un seminario celebrado la semana pasada en esta capital. Conjuntamente con la fundación alemana Friedrich Abert Stiftung, con la que rechazaron cifras del gobierno que estiman que el desempleo afecta sólo al 13 por ciento de la población.



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

NEGOCIADOR. Manilla, Junio 5 (AP). Foto de archivo del líder comunista Satur Ocampo, quien ha sido incluido en una nómina de negociadores para la paz, con el régimen de Corazón Aquino.



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

NEGOCIACION. Manilla, Junio 5 (AP). La presidenta Corazón Aquino dijo hoy que su gobierno iniciará una ronda de negociación sobre un cese de fuego en la lucha contra los rebeldes.

## Varios heridos en protesta contra la junta de Haití

Puerto Príncipe, Junio 5 (DPA). Al menos cinco heridos causaron los disparos que la policía haitiana dirigió hoy en Puerto Príncipe contra manifestantes que salieron a la calle también hoy exigiendo la renuncia de varios miembros clave de la junta haitiana presidida por el general Henry Namphy y en reacción a un discurso de Namphy.

El general Namphy apareció a primera hora de la mañana en la televisión nacional haitiana instando a la población a la calma en un discurso de media hora. Namphy, que apareció en compañía del ministro del Interior William Regala, cuya dimisión inmediata solicita la población, desestimó las exigencias expresadas en las manifestaciones que desde más de cinco días se llevan a cabo en todo Haití.



AP. Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

PATRULLA ZONA. Boksburg, Sudáfrica, Junio 5 (AP). Un policía armado pasa frente a un vehículo volcado y otros destrozos en el suburbio Eden Park, al este de Johannesburgo. Más de un centenar de manifestantes intentaron realizar hoy una protesta por el aumento en los alquileres, pero fueron dispersados por fuerzas policiales.

## Cory Aquino negociará fin de la insurrección

Manila, Junio 5 (UPI). La presidenta Corazón Aquino anunció hoy un acuerdo para negociar el fin de la insurrección armada dirigida por comunistas, que ha agitado al país en los últimos 17 años, en una declaración que coincidió con sus primeros 100 días en el gobierno.

En una conferencia de

prensa con motivo de sus 100 días de gobierno, Aquino dijo que en las próximas 48 horas nombrará a sus representantes que concurrirán a las negociaciones con el Nuevo Ejército del Pueblo, que cuenta con 16,500 miembros y es el brazo armado del proscrito

—Pasa a la página 31—

## Desertor sandinista mata a ingeniero belga

Managua, Junio 5 (UPI). Un presunto desertor del ejército de Nicaragua mató a un ingeniero belga, cuando éste se negó a detener el vehículo que conducía en una carretera del norteño departamento de Matagalpa, dijeron hoy las autoridades.

Paul Dessers, un ingeniero civil que trabajaba como asesor del gobierno

en un proyecto de desarrollo rural, fue alcanzado este miércoles por una ráfaga de ametralladora disparada por el soldado Francisco Pérez, del Ejército Popular Sandinista, indicó el ministerio de Defensa.

Pérez disparó contra el ingeniero belga después de

—Pasa a la página 19—

## Prohíben en Sudáfrica los oficios religiosos

Johanesburgo, Junio 5 (UPI). El gobierno proscrito hoy todas las reuniones públicas hasta el 30 de junio, incluidos los servicios religiosos, al celebrarse el 10mo. aniversario de los disturbios que, empezando en Soweto a las afueras de Johannesburgo el 16 de junio de 1976, se extendieron a todo el país.

La disposición de hoy que

entró en vigencia inmediatamente fue anunciada por el ministro de Ley y Orden, Louis le Grange.

Reaccionando a la medida la veterana legisladora de oposición Helen Suzman dijo que el gobierno no resolverá sus problemas con medidas drásticas como es la de negar la libertad de

—Pasa a la página 25—

# Demórase en EU ayuda a Contras

Washington, Junio 5 (AP). El subdirector de la minoría republicana en la Cámara de Representantes, Trent Lott, dijo que la tercera postergación en la consideración de la asistencia a los insurgentes nicaragüenses "es parte de la estrategia de los demócratas de dar largas al asunto".

El presidente de la Cámara, Thomas O'Neill, dispuso postergar hasta por lo menos el 16 de junio la consideración del

pedido del presidente Ronald Reagan para que se le permita transferir 100 millones de dólares a los rebeldes que tratan de derrocar al gobierno sandinista de Nicaragua.

La decisión de O'Neill coincidió con los anuncios de que los arreglos de plan que ha venido promoviendo el Grupo de Contadora no podrán firmarse mañana como se había anticipado.

—Pasa a la página 64—